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GERMANIA

5000/5005

Transparent

B4/Glasklar

J1/helles Rauchgrau

 Tokujin Yoshioka

Ein Objekt mit klarem Design, eine einfache, minimalistische ästhetische Synthese der japanischen Kultur 

des Designers

„Invisible Side“ ist ein leichtes und elegantes multifunktionales Möbelstück,  das sich sowohl in einen 

Beistelltisch als auch in eine Konsole verwandeln kann. Es ist für die unterschiedlichsten Bereiche im 

Haus geeignet (vom Wohnzimmer bis zum Schlafzimmer), erfüllt

aber auch die vielfältigen Funktionen im Objektbereich. Invisible Side ist jetzt in zwei Höhen sowie 

zwei transparenten Ausführungen (Glasklar und Rauchgrau) und zwei undurchsichtigen Ausführungen 

(Schwarz und Weiß) erhältlich. 

Dieses Stück ist Teil einer Kollektion transparenter Objekte, die Tokujin Yoshioka für Kartell entworfen hat.

Deckende Farben

E5/glänzendes Weiß

E6/glänzendes Schwarz

 Höhe  Breite  Tiefe  Gewicht   

    pro Stück   €

    kg.   

5000 40 40 120 8,800   

       

5005 40 31,5 120 8,200   

       

Verpackung Menge  Gewicht in kg. Volumen m3

5000 1 11,580 0,246

5005 1 10,650 0,225

Material

transparentes oder durchgefärbtes

PMMA

Invisible Side
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INGLESE-GENERALE

5000/5005

Transparent

 B4/crystal

J1/ light smoke

 Tokujin Yoshioka

A piece of clean, linear, minimal design, the aesthetic synthesis of the designer's Japanese culture.

Invisible Side is a light and elegant multi-functional product which can be easily transformed into a side 

table or a console table and is at home not only in the various home environments (from living room to 

bedroom)

but can satisfy the various functional requirements of contract as well. Invisible Side today comes in two 

transparent versions (crystal and smoke) and two matte versions (white and black).

This piece belongs to the collection of transparent items designed for Kartell by Tokujin Yoshioka.

Matte

E5/glossy white

E6/glossy black

 Width     height depth     weight   

    kg.   

5000 40 40 120 8,800   

       

5005 40 31.5 120 8,200   

       

packing quantity weight kg. volume m3

5000 1 11,580 0.246

5005 1 10,650 0.225

Material

Transparent or batch-dyed 

PMMA

Invisible Side


